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香港文匯報訊（記者 潘志南）簽入新外援新面
孔，揭開新氣象的港超球會香港飛馬，部分球員昨
日已提前操練，待新援到埗後，會方才安排正式新
球季開操儀式。本球季正式接手香港飛馬教鞭職務
的楊正光(光Sir)，點名「陳18」陳肇麒及新援快馬
艾華，兩人將是飛馬今季主要「士哥」手。
「光Sir」表示：「上屆在南華無作為的艾華，飛
馬搶先簽他的原因是對他有信心，相信球隊能善用
他，艾華上屆在南華未見突出表現，我們並不太知
道原因是什麼，但可以肯定的是，在飛馬他與陳肇
麒就是球隊的得分手，沒有其他人可替代。而且兩
人之前已經合作好長時間，又在內地日之泉曾是隊
友，加上球隊一班年輕力壯的隊友，前場艾華與陳
肇麒的機會將會更多。」
另外飛馬亦從南華引入三名華將，包括守門員梁興
傑、後衛羅曉聰及梁諾恆；同時「光Sir」又透露，
球隊新簽入的兩名外援，分別踢前鋒與後衛位置。
此外「光Sir」亦提到新一屆有兩個目標，就是期
望盃賽有好成績及青年隊員有好表現。

陳肇麒 艾華當飛馬士哥手

據內地唯媒體《信息時報》昨日報道，
2017游泳世錦賽將於本月底在匈牙利首都
布達佩斯舉行，早前中國游泳隊舉行國家游
泳隊出征世錦賽動員大會，世錦賽名單正式
曝光。在動員會上，游泳中心副主任趙健公
佈了20條隊規，其中首度將管控隊員在社
交媒體上發表內容寫入隊規。作為泳管中心
副主任的趙健表示，運動員們不僅要在世錦
賽上賽出水平，還要在各方面嚴格要求自
己。在社交媒體十分流行的當下，泳管中心
希望運動員嚴格把關自己的社交媒體。

■香港文匯報記者梁啟剛

游泳中心發佈20條隊規
世錦賽嚴控社交媒體

正在備戰布達佩斯世錦賽的國家游泳隊
昨日在國家體育總局訓練局游泳館舉辦公
開課，除了正在香港訓練的隊長孫楊外，
徐嘉余、葉詩文、傅園慧等名將都悉數到
場。
世錦賽游泳項目比賽將於當地時間23日

揭幕，中國隊將於18日出征布達佩斯。目
前隊員們已經進入最後階段的備戰。中國
游泳隊在上屆喀山世錦賽上奪得5金，本屆
世錦賽，除孫楊外，徐嘉余和傅園慧也是
奪金熱門。
里約奧運會亞軍得主徐嘉余目前手握男

子100米背泳今年世界最好成績。他說：
「我現在的重心是把身體恢復到最好，世
錦賽的目標是把自己的最好成績再突破一
下，我相信做好自己的話，成績不會太
差。」徐嘉余看起來狀態很好，在公開課

上揮汗如雨，訓練之餘不時和傅園慧開着
玩笑。被問起奧運會後的成長，徐嘉余
說：「我覺得是成績達到一個高度後，對
自己更有信心。」
上屆世錦賽女子50米背泳冠軍傅園慧精

神滿滿，她是公開課上媒體最關注的對象。
「我現在狀態還可以，這屆沒想過(成績)，
盡力而為吧。我們短距離項目，比賽不確定
因素多，盡力發揮自己的最好實力就行。」
傅園慧說。今年4月，她在全國冠軍賽上創
造了今年50米背泳的世界最好成績。
中國游泳隊9日公佈了本屆世錦賽名單，
共有18名男選手，26名女選手，其中包括
孫楊、徐嘉余、汪順、傅園慧等名將，也
有首次參加世錦賽的新人。上屆世錦賽男
子100米自由泳冠軍寧澤濤未能入選。

■新華社

香港文匯報訊（記者敖敏輝廣州報道）中超廣
州恒大昨日正式官方宣佈，昔日功勳外援穆里奇加
盟，他將身披30號戰袍，並於體檢後與恒大隊在
廣州會合。當日下午，穆里奇搭乘飛機抵達廣州。
據悉，所有轉會手續以及註冊手續都已經辦好，只
要主帥史高拉利願意，本周末與山東魯能的主場比
賽，穆里奇就可以出場。
自從2010年夏天加盟恒大以來，穆里奇隨隊出

戰133場比賽共攻入77球，是隊內歷史上最成功的
引援之一。2014年7月，穆里奇正式離開恒大加盟
卡塔爾球隊阿爾薩德。不過近兩年來，穆里奇的競
技狀態並沒有得到保證，巴西人先後在東京FC、
瓦斯科達伽馬停留，但表現都不盡如人意。在瓦斯
科達伽馬，穆里奇共出戰12場比賽，並未取得入
球。為了能順利加盟恒大，穆里奇自掏腰包向老東
家達伽馬支付了違約金，還拒絕了恒大對他的經濟
補償，他表示只要是中國球迷和恒大有需要，他回
來是義不容辭。

香港文匯報訊（記者章蘿蘭上海報道）尼爾森
昨日發佈的最新數據顯示，全球範圍內，對單車運
動的熱度正呈普遍增長趨勢，尤以香港地區最為明
顯，四年內躍升了9個百分點，成亞洲第一。期內
中國內地上升了6個百分點，增速位列第三，有
25%的民眾表示自己愛好這項運動。
尼爾森指，單車運動在亞洲地區的受歡迎程度增

長最為顯著，香港地區由2013年的39%上漲9個百
分點至48%；日本在同一時期緊隨其後，成為增幅
最快的第二大市場，人們對單車運動的熱衷度由
14%躍升至21%，上升7個百分點。中國內地消費
者對單車運動的熱度，相較2013年的19%上升了6
個百分點，25%的民眾表示自己愛好這項運動，成
為繼香港和日本之後，對單車運動興趣增速最快的
市場，位列第三。
尼爾森提及，如今體育賽事主辦方已經紛紛加緊
了佈局中國的腳步。國際單車聯盟最近宣佈，將於
今年十月在中國舉辦一項全新的單車賽事——環廣
西公路單車世界巡迴賽，並規定這一賽事在近三年
內定期舉辦。

日前，中國女排總教練郎平在其社交平台透
露了自己在美國的近況：「我做完手術整整兩
個星期！每天努力康復，看起來一切都在朝着
好的方向發展。術後這段時間每天和家人在一
起，很珍惜這樣的時光。」郎平於6月28日在
美國進行了左側髖關節置換手術，非常成功，
隨後在美國進行康復治療。郎平還發佈了康復
照，氣色不錯。當然，郎平也在關注中國女
排。在上周的世界女排大獎賽昆山站，中國女
排獲得亞軍，新人的表現和執行主帥安家傑的
指揮引來外界不少質疑。郎平表示：「看全了
整個比賽。意識到差距和自身的潛力，是前進
的第一步，希望我們的團隊和隊員們不斷總
結，不斷進步，期盼看到更優秀的你們！一起
加油！」 ■香港文匯報記者梁啟剛

穆里奇重回恒大

單車運動受歡迎程度
香港增長冠亞洲

郎平康復良好
心繫女排

上季本地賽事打遍天下無敵手，下季傑志將衝
出香港挑戰亞冠盃小組賽，不過球隊今夏在

轉會市場就未見有大動作，只簽入大埔射手盧卡
斯，以及有安基斯、保連奴回歸，至於佐迪、列斯
奧及溫俊則會先行外借，主帥朱志光表示雖然有不
少球隊均一直招兵買馬，不過論穩定性卻遠不及傑
志，短期內看不到有對手能威脅到傑志的地位。
朱志光說：「有球隊說要贏盡所有錦標，不過要
過傑志這關卻不容易，大肆增兵需要時間磨合，而
傑志無論班底及戰術已經成形已久，穩定性沒有其
他球隊能及，東方及南區均會是很強的對手，而作
客富力亦會有一定難度，不過我認為短期內不會威
脅到傑志。」成功留起華杜斯及金東進等主力外
援，以不變應萬變的傑志亦提拔了多名小將，當中
有不少是中學生，希望為未來打好基礎。

目標衛冕聯賽及成亞冠「常客」
傑志為新球季定下兩大目標，包括衛冕聯賽以及

成為亞冠盃「常客」，訓練場上更掛上要奪得第9
次頂級聯賽冠軍的旗幟顯示決心，昨日的首課操練
雖然一眾港腳以及華杜斯並未歸隊，不過在酷熱天
氣下球隊訓練量仍然相當大，中場主將林志堅表示
球隊已準備好迎接新球季的新挑戰：「上季我未能
踢出應有水準，狀態只有六成左右，不過現時我已
經準備就緒，和球隊一起迎接衛冕聯賽及亞冠盃的
挑戰，新加盟的盧卡斯是那種所有球隊都希望擁的
前鋒，他強壯而且鬥心強，很期待與他之間的化學
作用。」傑志七月底將會到韓國集訓，其間將會與
韓職球隊仁川聯友賽。

香港文匯報訊（記

者 郭正謙）上季奪

得三冠王的港超盟主

傑志昨日正式開操，

面對來勢洶洶的東方

龍獅及 R&F 富力，

今季班費達3300萬

港元的傑志主帥朱志

光坦言「未驚過」，

認為短期內沒有球隊

可對傑志構成威脅。

香港足總昨日公佈，亞洲U23
錦標賽外圍賽港足決選名單出爐，與
早前出戰KBZ銀行盃的陣容相比有三個
調動，守門員陳嘉豪、中場鄭展龍及杜國榆
取代謝家榮、羅梓駿及黎洛賢。 足總圖片
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■郎平目
前康復良
好(左)。
郎平社交
平台圖片

■徐嘉余在公開課
上訓練。 新華社

■傅園慧在全力訓練。 新華社

■■艾華艾華((前前))與陳肇麒在訓練中與陳肇麒在訓練中。。
香港文匯報記者潘志南香港文匯報記者潘志南攝攝

■■穆里奇再穆里奇再
投恒大投恒大。。

資料圖片資料圖片

■■港人熱愛單車港人熱愛單車
運動運動。。 資料圖片資料圖片■■傑志主教練朱志光傑志主教練朱志光((左左55))與多名小將與多名小將。。

香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝

■■傑志中場林志堅傑志中場林志堅((左左))在訓練中在訓練中。。
香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝

■■傑志昨日正式展開操練傑志昨日正式展開操練。。
香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝

■■傑志中場林志堅傑志中場林志堅((前左前左))與球迷與球迷
合照合照。。香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝


